

PRESSEINFORMATION

Gravelbike-Paradies Baiersbronn: 5 unschlagbare Gründe im Nordschwarzwald zu graveln

Die wilden Seiten des Nordschwarzwaldes auf dem Gravelbike entdecken: Baiersbronn als ultimatives Ziel für Abenteuerlustige

Gravelbikes verbinden das Beste aus den beiden Zweiradwelten Mountainbike und Rennrad. Kein Wunder also, dass es sich in den letzten Jahren zum absoluten Bike-Trend entwickelt hat – auch in Baiersbronn. Im Gegensatz zu den Alpen, in denen nur ausgewählte Ziele mit dem Gravelbike erreichbar sind, gibt es für Schotter-Fans hier ein weites Tourennetz, das gemäßigtere Anstiege und Rundwege beinhaltet. Die schmalen Profilreifen kombinieren die Geländegängigkeit des Mountainbikes mit dem Speed eines Rennrads. Ob Schotter, Trail oder Asphalt, die Offroadräder eignen sich für jeden Untergrund. Wer also gerne etwas flotter im Schwarzwald unterwegs ist und den Mix zwischen Adrenalin und Panoramablick sucht, für den haben wir fünf Gründe zum Gravelbiken rund um Baiersbronn.

1. Einzigartiges Terrain

Baiersbronn in Baden-Württemberg ist ein wahres Gravel-Paradies. Die Topografie und Beschaffenheit der Wege bieten Gravelbikern sanfte Anstiege, rassige Abfahrten und kilometerlange Strecken auf fein geschotterten und teilweise geteerten Waldwegen. Die ausgeschilderten Wander- und Biketouren werden von ehrenamtlichen Wegepaten in Schuss gehalten, um den Fahrkomfort zu gewährleisten. Diese Kombination macht Baiersbronn in Baden-Württemberg besonders und zu einem Geheimtipp für Gravelbiker, die eine außergewöhnliche Naturlandschaft und ein besonderes Fahrerlebnis suchen.

2. Heilklimatische Luft

Gesundheit und Wohlbefinden: Graveln in Baiersbronn bietet nicht nur ein einzigartiges Naturerlebnis, sondern auch gesundheitliche Vorteile. Die saubere Luft und die ruhige Umgebung machen Baiersbronn zu einem idealen Ort, um sich zu entspannen und abzuschalten. Wer nach dem Biken noch etwas Entspannung sucht, kann sich in einem der Wellnesshotels verwöhnen lassen und die heilklimatische Luft genießen.

3. Anfänger- und familiengeeignet

Baiersbrunn ist nicht nur ein Gravel-Mekka für erfahrene Biker, sondern auch ideal für Anfänger und Familien geeignet. Für Ausprobierer und Abenteurer gibt es schier endlos viele Waldwege zum Selbsterleben mit dem Gravelbike. Online-Planer finden GPX-Daten fertiger Gravel-Touren zum Nachradeln. Analogradler kommen auf beschilderten Bike-Strecken auf ihre Kosten, die dank ausgeschilderten Trail-Umfahrungen auch für Gravel-Bikes geeignet sind. Die zahlreichen Routen reichen von leichten Touren für Anfänger und Kinder bis hin zu anspruchsvollen Strecken für erfahrene Biker. So können sich sowohl Neueinsteiger als auch Fortgeschrittene auf ihre Kosten kommen und die Natur des Schwarzwaldes auf zwei Rädern erkunden.

4. Regionales Essen

Was gibt es besseres als einen erlebnisreichen Outdoor-Tag mit leckeren lokalen Spezialitäten ausklingen zu lassen? Die Gemeinde ist bekannt für ihre kulinarische Vielfalt und ihre ausgezeichneten Restaurants. Hier bietet Baiersbrunn die perfekte Möglichkeit, nach einer anstrengenden Gravelbiketour in einem der zahlreichen ausgezeichneten Restaurants, von der Sternküche bis zum regionalen Gasthof, einzukehren und sich kulinarisch verwöhnen zu lassen. Aber auch während der Tour können Gravelbiker die kulinarischen Highlights der Region entdecken, indem sie beispielsweise auf einem der zahlreichen Bauernhöfe lokale Produkte wie Käse, Wurst und Brot erwerben. Mit dem Gravelbike lassen sich also nicht nur Natur- und Landschaftshighlights, sondern auch kulinarische Erlebnisse entdecken.

5. Nachhaltige Anreise mit der S-Bahn

Mit der S-Bahn kann der Radius der Graveltour immens erweitert werden, ohne dabei auf ein Auto angewiesen zu sein. Das schont nicht nur die Umwelt, sondern ermöglicht auch eine stressfreie Anreise und eine entspannte Rückfahrt nach einem erlebnisreichen Gravel-Tag. Zusätzlich eröffnet die öffentliche Anreise die Gelegenheit, bereits auf dem Weg zum Gravel-Abenteuer einen ersten Eindruck und Vorgeschmack auf die Region zu erhalten. So wird die Anfahrt selbst schon zu einer Erfahrung und trägt zum Gesamterlebnis einer Graveltour in Baiersbrunn bei.



Weitere Infos zum Gravelbiken im Schwarzwald und rund um Baiersbrunn unter www.baiersbronn.de/gravelbike

April 2023

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt

Baiersbronn Touristik

Bianca Ketterer

Tel.: 07442 / 841410

Mail: bianca.ketterer@baiersbronn.de

Hansmann PR

Vanessa Lindner

Tel.: 089 / 360549912

v.lindner@hansmannpr.de